



## 研修医日記

作成者：田辺 千織（1年次）

寒いが続いていますね。あっという間に10月になりました。

さて、10月9日 むつ市にNHKのど自慢がやってきました！1年次研修医4人で出場し、たくさんのご声援をいただきました。放送をご覧になった方々から、良かったよ！と声をかけていただき、とても嬉しかったです。

満面の笑みの病院長から、応募要項と応募はがきを手渡されたときのことは今でも忘れられません。そして、知らぬ間に書かれていた応募はがきを見たときの衝撃も(笑)。

総勢250組の中から本戦出場の20組を決めるための予選会が前日の10月8日にあり、仕事着であるスクラブで挑みました。会場に行き驚いたのは、複数回予選会に参加している人、本戦に出場したことがあるけど再度チャレンジという人たちが多かったことです。のど自慢出場にける熱い思いを感じ、その緊張感が私たちにも伝わってきました。

私たちはJUDY AND MARY「そばかす」で参戦したわけですが、この曲にはダンスがついていなかったため、ベースとなるダンスをネットで探し、それに久保田愛美先生がアレンジを加えた創作ダンスでした。あのキレイのダンスは本当に何度みても最高です。

当日は生放送ということもあり、独特な緊張感でした。番組制作サイドのプロ意識の高さには目を見張るものがあり、職種は違えど学ぶことがたくさんありました。

結果は鐘2つでしたが、本当に貴重な体験をさせていただきました。応援してくださったみなさま、ありがとうございました！



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。